

# *Le président russe assure que les prochaines élections en Syrie ne doivent pas entraver le processus de paix*

---



Moscou, 4 mars, (RHC-AFP).-Le président russe, Vladimir Poutine, a assuré aux leaders du Royaume Uni, de la France, de l'Allemagne et de l'Italie que les élections législatives qui se tiendront le mois prochain en Syrie ne devraient pas entraver le processus de paix.

Dans un communiqué diffusé par le Kremlin, le président russe a souligné que la décision des autorités syriennes de réaliser ces élections est conforme à la constitution de ce pays arabe.

Par ailleurs, il a signalé que le cessez-le-feu décrété récemment en territoire syrien a eu des résultats positifs et jette les bases pour le début d'un processus politique par le biais du dialogue entre Damas et l'opposition, avec le soutien de l'ONU.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86194-le-president-russe-assure-que-les-prochaines-elections-en-syrie-ne-doivent-pas-entraver-le-processus-de-paix>



**Radio Habana Cuba**